

LA MANCHA - Manzanares

Lobo: "Estamos aquí para cumplir y hacer cumplir las leyes"

Analizados varios dispositivos para el desalojo de la plaza Julián Mellado

La Junta Local de Seguridad, de la que forman parte entre otros el subdelegado del Gobierno, Jaime Lobo, y el alcalde de la ciudad, Miguel Angel Pozas, se reunió en el Ayuntamiento de Manzanares para analizar los varios dispositi-

vos u operativos a poner en marcha con motivo del desalojo de los vecinos de la plaza Julián Mellado, tanto si éste es pacífico como si hubiera problemas o fuera preciso desalojarlos por la fuerza.

El subdelegado del Gobierno señaló que se trata de cumplir una orden judicial y que es preciso hacer lo que sea necesario para que se efectúe con el menor trauma posible para los ciudadanos, añadiendo en todo caso que "estamos aquí para cumplir y hacer cumplir las leyes y, naturalmente, unas veces nos gusta más y otras veces nos gusta menos, pero es nuestra obligación".

Tras afirmar que la reunión había sido "tranquila" aunque no valoró si fue "positiva o no", señaló que "esta gente es lo suficientemente sensata como para desalojar las viviendas porque hay una orden judicial". Para Lobo la última opción a pensar es el desalojo por la fuerza.

El alcalde de Manzanares, por su parte, dijo que había sido una reunión "al uso" en la que se había hecho una breve historia del problema y en la que habían tomado la palabra diversos miembros de la comisión llegando a la conclusión de que el desalojo de las viviendas se puede hacer "de buen grado" por parte de los vecinos, o que surjan problemas. En este caso Pozas señaló que "hay que preparar dos o tres operati-



vos".

El alcalde añadió que el 10 de abril, día del desalojo, debe haber "efectivos suficientes" para la custodia de la Junta Judicial que irá a desalojar para dar cumplimiento a la sentencia, "junto con el Ayuntamiento que es el actor de la demanda y las fuerzas de orden público -Guardia Civil y Policía Local-, nos deberán auxiliar para proceder al desalojo de las familias y de los enseres de las casas si no los han sacado voluntariamente y proceder después, con el acuerdo plenario que hicimos, a la demoli-

ción de las viviendas".

Además del subdelegado del Gobierno y del alcalde de Manzanares a la reunión asistieron el delegado provincial de la Junta de Comunidades, Santiago Moreno, el portavoz del PSOE en el Ayuntamiento, Antonio Caba, los portavoces del PP e IU, José María Molina y Rafael Bermejo, el capitán de la Guardia Civil, Jefe de la Policía Local, José Camacho, concejal de Obras, Manuel Molina, concejal de Servicios Sociales, y representantes de la Asociación de Vecinos "Barrio del Río".

En el pleno correspondiente al mes de febrero

El alcalde retó a la oposición a recurrir los presupuestos municipales

El alcalde de Manzanares, Miguel Angel Pozas, retó a la oposición a recurrir los presupuestos, aprobados sin ninguna alegación ni recurso, durante la celebración del pleno correspondiente al mes de febrero.

La unanimidad con la que se aprobó la liquidación del presupuesto del pasado año se quebró a raíz de una propuesta de modificación de crédito. El portavoz de IU adelantó su abstención alegando que estaba de acuerdo con algunos de los fines para los que se hacía tal modificación, pero que podía haber otros en los que discrepara; también el PP optó por la abstención señalando, entre otros razonamientos, que no le parecía oportuno dar su visto bueno a una modificación cuando hacía dema-



Miguel Angel Pozas.

siado poco que se habían aprobado los presupuestos.

El alcalde señaló que la modificación no llegaba temprana, y

que se hacía con la finalidad de incorporar los remanentes de la liquidación del presupuesto del año anterior. Igualmente, recordó que el presupuesto de este año se había aprobado sin alegaciones ni recursos, y retó a los grupos políticos de IU y PP a que recurrieran los presupuestos.

El debate derivó hacia la tramitación de los Presupuestos, recordando el portavoz del PP, José María Molina, que no habían tenido tiempo para estudiarlos. El alcalde, recordó que habían tenido la información con cinco días de antelación, cuando legalmente son suficientes 48 horas, y añadió que habían estado expuestos al público durante quince días sin que PP hubiera aprovechado ese plazo para analizarlos.

LA MANCHA - Manzanares

Un puente unirá los barrios de Alamedilla y Divina Pastora

La Comisión de Gobierno del Ayuntamiento de Manzanares ha adjudicado a la empresa "Aglomancha" la construcción del puente sobre el ferrocarril que unirá los barrios de la Alamedilla y Divina Pastora.

La construcción del puente sobre el ferrocarril, a la altura del kilómetro 198,657 de la vía férrea que enlaza Manzanares con Ciudad Real, permitirá unir estos barrios, satisfaciendo así una demanda de los vecinos de ambas zonas. El puente, cuyas obras de construcción tienen un plazo de ejecución de cuatro meses, dará un nuevo acceso al barrio de la Alamedilla para vehículos, que hasta ahora sólo podían hacerlo por el subterrá-

neo de la Avenida de Cristóbal Colón. La obra supondrá una inversión de 502.000 euros, cantidad que figuraba en la oferta presentada por "Aglomancha Empresa Constructora" y que fue la más ventajosa de cuantas se presentaron para construir el puente.

Otras obras adjudicadas fueron las de nueva apertura y urbanización de la prolongación de las calles San Pedro y Agustina de Aragón, de la calle XII del Polígono Industrial, así como de otros tramos dentro del casco urbano. Por un importe de 168.451,97 euros, los trabajos se contrataron con la empresa "Aglomerados Ciudad Real, S.A.L."

LA MANCHA - Membrilla

Antonio Arroyo encabeza la candidatura del PP



El Partido Popular de Membrilla ya tiene la candidatura con la que concurrirá a las próximas elecciones municipales del 25 de mayo. Una lista que está encabezada por el actual alcalde Antonio Arroyo Villa, quien días pasados estuvo acompañado por el presidente provincial del PP, José Manuel Rodríguez Carretero; el secretario provincial, José Alberto Martín-Toledano; el vicesecretario de organización, Vicente Gallego; la senadora Teresa Novillo; y el presidente local, José M^a Martín de la Leona, en el acto de su presentación oficial.

Las dieciséis personas que integran la candidatura que lidera Arroyo y a cuyas personas califica como "gente seria, responsable y trabajadora" son: Carlos Martín de la Leona, Rita Gutiérrez, Antonia Fernández, José Muñoz de Luna, José Atochero, Leovigildo Condes, Agustín Jiménez, M^a de los Ángeles Lozano, M^a Reyes Mora-

les, Jesusa Villa, M^a Paz Pardilla, Ángel Bellón, Juan Jiménez, Pedro José Villahermosa y Sergio Villalta.

El candidato hizo hincapié en la buena situación económica por la que pasa el Ayuntamiento, aumentando servicios y mejorando los existentes, con un dato significativo: se ha llevado a cabo el cien por cien del presupuesto y se ha terminado la legislatura con superávit.

Los ejes principales de actuación para la próxima Legislatura están encaminados a la integración total y plena de la administración local en las tecnologías de la comunicación y la información; la dotación de infraestructuras para el ocio, la atención sanitaria y asistencia a la tercera edad; y "la creación y dotación de las instalaciones necesarias para la creación de empleo, generación de recursos económicos y fijación de la población joven a nuestro territorio local", dijo Antonio Arroyo.